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友情を深め、奉仕の輪を拡げよう
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2021. １.19（火）　第3197回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…望月　和子

幹　　　事…石塚　春彦

クラブ会報委員長…片山　康浩

編　集　者…柘植信一郎

  点　鐘  　望月会長

  ロータリーソング  　「我等の生業」

  感謝状贈呈  　

　小林要一会員

  会長報告・会長の時間  　望月会長

皆様、こんにちは。

例会についてです。

コロナ感染が増加しています。前橋でも濃厚

接触者や、同居家族以外の新規感染者が毎日出

ています。１月16日厚生労働省発表の新型コロ

ナウイルス感染状況の指標と現状によりますと、

群馬県は病床稼働率63％（50％以上）、人口10

万人当たり療養者数29.5（25人以上）新規感

染者の前週比1.35（１以上）はステージ４以上、

人口10万人あたりの新規感染者数22.19（25人

以上）はステージ３です。PCR検査の陽性率

8.5％（10％以上）、感染経路不明の割合42.4

％（50％以上）です。政府６指標の３指標が

該当しています。群馬県の警戒度は４ですが、

成人式後の若い人の感染も出てきました。これ

からますます増加すると思います。そこで持ち

回り理事会にて協議し、１月26日、２月２日

の例会は、オンライン例会とさせていただきま

す。菊川年度の時と同様に、前橋RCのHPに

アップします。現在会員専用パスワードを作成

中です。パスワードができた時点で、お知らせ

をいたしますので、ご覧になってください。出

席に関しましては、菊川年度同様自己申告で対

応しますので、よろしくお願いいたします。

Zoomに関しましては、現在準備中です。

１月は、職業奉仕月間です。私は平方年度の

時に職業奉仕委員長をさせていただきました。

よく理解できないままピアノプラザに職場訪問

しました。職業奉仕は、難しいという印象が残

りました。

新潟RC2013－2014年度会長の山本先生の

「ロータリーこぼれ話」から「あるロータリア

ンの職業奉仕」を紹介させていただきます。

山本先生のご専門は公衆衛生学ですが、ある

鉄工場の産業医もなさっていました。ある時溶

鉱炉の点検をしていた作業員が一酸化炭素中毒

で意識不明になり、助けに行った上司も亡くな

る事故がありました。その後事故のあった工場

で真夜中に幽霊が出るので、夜勤が怖いという

ことでした。そこで山本先生は社長に相談し、

事故供養をすることとしました。そこでロータ

リアンの僧侶にお願いして供養を行いました。

その後幽霊は出なくなり、安心して夜勤ができ

るようになりました。僧侶に報告した所、「お

経の効き目は１年しか持たないよ！」というオ

チがついていました。僧侶の職業奉仕のお話で

した。

本日は、本田PGよろしくお願いいたします。



つけがいまだに影響しています。

■大淵 　広明…結婚記念日にクラブからお祝い

の花をいただきありがとうございました。

コロナの為、今年は記念旅行の予約は

キャンセル、50周年記念として感謝状

を妻に贈り家で静かに乾杯お祝いしまし

た。

■薊　 　　準…誕生祝を頂きました。これから

も頑張ります。

■高玉 　真光…昨年12月４日の誕生日に立派

な白いコチョウランを頂きました。今で

も美しく食卓をかざり永く家族をたのし

ませて頂いております。有難うございま

す。

■手塚 　芳信…誕生日の記念品をありがとうご

ざいます。65才になりました。

  委員長卓話  　

　職業奉仕委員会　中島委員長

　本田博己　パストガバナー

  幹事報告  　石塚幹事

１ ．本例会直前に理事

会の賛同を得まして、

次回とその次の例会、

来週再来週の例会を

オンライン例会に変

更をさせて頂きます。

方法については改め

て例会案内を通知いたしますが、前橋ロータ

リークラブ内に特設サイトを設けました。そ

こにアクセス頂き例会のビデオ動画を見て頂

く形になります。

　 　基本的には、昨年菊川年度が実施した形態

を取りたいと考えております。

　 　また、試験的にZoom対応も実施できるよ

うな形にします。

　 　これは、任意ですので参加できる人という

形のみを予定しています。

２ ．新会員卓話　資料が事前に配信されており

ます。参加者の方はご確認ください。

  副幹事報告  　三輪副幹事

前橋北RC、伊勢崎RC、伊勢崎東RC、

碓氷安中RC、桐生西RC

  出席報告  

会　員　数：119名

　　{ 出席者　 99名

欠席者　 20名

本日出席率：87.61％

前々回訂正：85.47％

  ニコニコBOX報告  　土屋会員

■山田 　邦子…本日、

例会後の地区大

会実行委員会を、

よろしくお願い

します。コロナ

禍の実行にご苦

労をおかけしま

す。

■本田 　博己…同期入会の平方さんと同じ入会

25年にして23回目の皆勤賞をいただき

ました。入会２年間は不良会員であった
※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


